

明聖TOPICS

発行:学校法人 花沢学園 千葉市中央区本千葉町10-23
明聖高等学校 TEL.043(225)5622

URL:http://www.meisei-hs.ac.jp

平成29年度 明聖祭 ～文化の部～

9月29日(金)、30日(土)に明聖祭「文化の部」を開催しました。今年度も多くの保護者の方々にご来校いただきましてありがとうございます。今年度のテーマは「Back to the Culture」。各国の文化を年代ごとに、衣・食・住など様々な観点で振り返りました。



①各クラス催事紹介
1年生
1組『よしカフェ』
皆さんの風船に囲まれたメルヘンなカフェ!パンケーキとタピオカジュースを販売しました。
当日、接客などの難しい作業も皆がしっかり取り組んでいたのすごいと思いました。受付や調理など、一致団結して作業できました。
(1・1 佐藤 眞登)



大成功!!



集中...

3組『射的』
射的だけでなく、ストラックアウトやダーツ等のゲームを運営し、たくさんのお客さんを楽しませました。



2組『Q迷In the World』
世界に関するクイズを散りばめた迷路です。頭を使ってゴールを目指しました。



4組『WANTED!』
校内に仮装した生徒を配置させ、探し出すという学校全体を舞台にした人探しゲームをしました。

2年生
1組『フランクフルト、上から食べるか?横から食べるか?』
装飾はアメリカカン一色!焼きたてのフランクフルトがみんなの食欲をそそりました。クラスで接客を頑張りました。昨年の経験もあり、少し大きな声が出せました。楽しんで過ごすという点でも、はるかに上手くなりました。
(2・1 東卓見)

2組『鶴見神宮』
まるで本物の神社にお参りに来ているような、完成度の高い装飾でした。
3組『アナタと…私』
学校をイメージとしたお化け屋敷。あまりの怖さに泣き出す生徒も……。



おいしいなっ♪



3年生

1組『小笠原病院』

病院を舞台にしたお化け屋敷。入口の装飾から内容まで、さすが3年生という声が聞こえてきました。



3年生なので、今年が最後の文化祭でした。今年が1番楽しくて、1番やりがいを感じました。クラスのみんなが協力的で、全体で楽しめました。賞はもらえなかったですが、自分たちの中では1番でした。(3・3 山中萌華)

③実行委員会活動

明聖祭(文化の部)を成功させるために、夏休みから準備を開始し、約2ヵ月間一生懸命活動しました。3年生を中心に活動しましたが、1、2年生のフォローもあり、協力しながら取り組むことができました。



実行委員長

文化祭では、装飾を考えたりの中学生対象のイベントや明聖ダイ

④中学生対象のイベント

中学生と在校生が交流するためのイベントを実施しました。明聖高校を知ることができる内容でコミュニケーションもとれるものとして、「明聖カルタ」(明聖高校のオリジナルカルタ)を考案し、作成しました。中学生が熱中してカルタをとる姿を見て、作成した在校生は嬉しそうにしていました。また、プラスチック板を使ったアクセサリー作りは、とても良いお土産になったようです。

⑤教員催事

「恋ダンス」で有名になった『恋』をアカペラで熱唱。アンコールでは、歌だけではなく、教員たちがダンスも披露し、会場は大盛況でした。

⑥閉会式

昨年度と同様に多くの来場者があり、一生懸命に各催事を運営しました。実行委員も学年の枠を超えて協力し合い、今年度の明聖祭(文化の部)を成功させました。今回の経験や思い出を胸に、今後の学校生活や将来に生かしてください。

②有志催事
ダンス同好会によるダンスの発表がありました。たくさん声援や拍手があり、一体感が生まれました。



2組『Korean Village』
韓国風カフェをイメージし、ホットクやチヂミを販売しました。接客の良さが保護者にも好評でした。



3組『SUN SUN CAFE』

海外研修で訪れたハワイをイメージし、つい足を運びたくなるような明るい雰囲気のカフェを再現。アツアツで甘いチュロス、女子だけでなく男子にも大好評でした。



いーっっっ!



ダンス同好会



おつかれさまっ!

- 最優秀賞 1-3
- 優秀賞 3-1
- テーマ学習賞 1-4
- ポスター賞 3-1
- 明聖マネー
- グッドデザイン賞 1-2、1-4



難民を助ける会

9月7日
(木) 本校にて、国際NGO「難民を助ける会」の講演会と感謝状の贈呈式が行われました。



ボランティアの一環として、今年度6月に行われた3年生の海外研修で獲得したマイルを、デルタ航空のチャリティープログラムを通じて、国際NGO「難民を助ける会」に寄付しました。

支援事業に携わっていたスタッフの方より、お礼の講演をしていただきました。世界の発展途上国における現状や、今なお内戦の続く地域に関する話を聞き、どのような形で支援されているのかについて知ることができました。そして、今回



本校が寄付したマイルがどのよう
に役立っているのかについても学
びました。最後に生徒を代表し、3・2
系川直貴くんが挨拶をしました。



本校では、数多くのボランティアに参加する機会を設けています。今回のマイル寄付に関しても、小さな行動が大きな社会貢献に繋がるということを知る良い機会となりました。今後も、国内だけではなく世界にも目を向け、社会貢献を目指していきたいと思



いごもろまちCIBT

8月25日(金)～27日(日)に、千葉市中央区にある「きぼーる」にていごもろまちCIBTが開催され、本校の生徒も実行委員として参加しました。

この日のまちCIBTとは、企画段階から子どもたちが主体となり、市役所をはじめお店や会社を経営するなど子どもたちによる町づくりをする活動です。そこで働いて稼いだお金で食事やゲームをするという疑似社会体験のプログラムです。



前年度に引き続き、運営に携わった生徒は、自分の役割を果たそうと会場内を忙しうに動き回っていました。また「せいそう科の店長」として、子どもに掃除方法を教えるなど、子どもたちとコミュニケーションを図りながら大勢をまとめることの大変さを経験しました。

高校生ボランティア講座

8月25日(金)～26日(土)に、千葉市子ども食堂ネットワークの「とじろきっこ食堂」にて、地域の居場所づくりをテーマとしたボランティアに参加しました。生徒たちは今地域の中で何が問題・課題

になっているのかを明らかにし、その解決のために自分たちには何ができるのかを考えてから活動に参加しました。

ボランティア当日は、小さな子どもたちに宿題を教えたり、一緒に遊んだりして時間を過ごしました。また昼食の時間は調理や買出しの手伝いを行い、子どもたちとともに昼食を取りながら楽しい時間を過ごしました。



ボランティアの参加に対して少し緊張していた生徒たちでしたが、参加した後は達成感を味わうことができました。

子どもが多く、どうすればよいか迷った場面もありましたが、色々な声が聞けて楽しかったです。(1・2 田中裕人)

実際に行ってみると自分が思っていたよりも馴染みやすい雰囲気だと思えました。(1・2 篠崎日菜)

参加している子どもたちがとても楽しそうで、初めての経験ばかりでしたがとても良い経験になりました。(1・2 野崎麻優子)

学生チューター紹介

学生チューターとして皆さんの学校行事や、授業のサポートをしてくれる2名の学生チューターを紹介します。

松岡慧先生

こんにちは。学生チューターの松岡慧(けい)です。専門は理科の生物ですが、皆さんとは数学の授業で会うことが多いかなと思います。授業以外でも個人での勉強の相談も待っていますので、勉強のことで悩みがあれば、是非相談しに来てください。

岡安里奈先生

こんにちは。学生チューターの岡安里奈です。専門は音楽(ピアノ)ですが、音楽以外に、世界史や英語、国語も得意です。進路や勉強相談等いつでもお待ちしております。よろしくお願います。



話をしよう!!
おしゃべり
たし

今回は、進路決定をした生徒にインタビューをしました。



新宿調理師
専門学校
調理師専修科
2年制合格
3年6組
川本 望弥

川本くんは、進路決定に向けて、誰よりも早い段階から自発的に動き出していました。

では、具体的にどのようなことに注意して受験に臨んだのかを聞いてみました。進路未決定の3年生、それから1・2年生にとっても大変参考になると思います。

― 進路決定に向けての動きはいつ頃から始めましたか？

調理師の資格を取得できる専門学校を探し始めたのは、2年生の夏あたりでした。そこから3校のオープンキャンパスに参加して、それぞれの学校の雰囲気を見ました。そして、3年生になってからすぐに、志望校を2校に絞り、オープンキャンパスや体験学習等を受け、新宿調理師専門学校に決定しました。

― 入試の準備にはどんなものがありましたか？

オープンキャンパスには、積極的に参加しました。調理師の専門学校を3校選び、各学校にそれぞれ3回くらい行きました。志望校を決めて

からは、AO入試を受験できるように進めていきました。スクーリングの無い日にも、神田先生に時間をいただき、進路相談をしていきました。何度も面接練習を行い、本番に臨みました。

― 入試当日はどうでしたか？

当日は、面接試験と調理の簡単な実技試験がありました。面接では、自己PRの1分スピーチもあり、自分を最大限に表現しようとして一生懸命に面接官に伝えました。面接をしていくにつれ、練習のことを思い出し、練習通り受け答えをすることができました。

― 結果を聞いてどうでしたか？

合格通知を見て、正直、ほっとしました。今まで一生懸命に行動し、何度も練習した成果が出ました。

― 将来の夢はなんですか？

私は調理師になることが夢です。これは中学校の頃の調理実習がきっかけでありました。

― 後輩へのメッセージをお願いします。

時間を有効活用して、早めに行動することが進路決定の近道であると思います。皆さんも頑張ってください！



部活動報告

テニス部

千葉県高等学校新人テニス大会 第3・7地区予選会

9月3日(日)・10日(日)に、白子町共同テニスコートにて千葉県高等学校新人テニス大会第3・7地区予選会が行われました。



今回男子6名が出場しました。個人戦では2・3西周がシングルスでベスト16という素晴らしい結果を残しました。シートでのスタートとなった2回戦、持ち前の力強いサーブとラリーで相手を揺さぶり、県立千葉高校を6・2で破りました。その後勢いに乗り、ベスト8を賭けた試合に臨みましたが、強豪の長生高校に惜敗しました。

個人戦ダブルスでは、2・3片山・西周ペアがベスト16という素晴らしい結果を残しました。2回戦から登場し、県立千葉高校を6・3で破るなど快進撃を見せ、ベスト16まで勝ち上がりました。団体戦では県立千葉高校と対戦しました。シングル1西周、シングル2片山、ダブルス1宮川・米田、ダブルス2目黒・井原のオーダーで臨みますが、相手に力の差を見せつけられ、敗戦を喫しました。

今大会ではシングルス・ダブルスともにベスト16という素晴らしい結果を残すことができました。この結果に満足することなく、練習に励み、来年の総体に臨みたいと思います。



快拳！サーフィン部

サーフィン部川合美乃里さん 世界ジュニアサーフィン選手権で 優勝！

2017年10月1日「2017 VISSLA ISA 世界ジュニアサーフィン選手権大会」第7日は、男女混合のリレー形式で争う国、地域別対抗の団体戦が行われ、見事日本が優勝しました。その団体戦のメンバーに、WEBコース2年生の川合美乃里さんも代表として参戦しました。団体戦での優勝は4大会ぶり2度目の快拳！川合さんおめでとうございます。

また、川合さんは女子18歳以下の部においても4位の成績を収めました。



編集後記

明聖祭く文化の部が終わり、あつという間に肌寒い時期がやって来ました。

研修・行事が目白押しのも二学期。座学では学ぶことのできない経験を通して、生徒たちが更なる成長を遂げてくれることでしょう。次号も笑顔溢れる生徒たちの活躍をお伝えしたいと思います。

(吉田 彩奈)